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El pasado lunes, 19 de octubre, se 
celebró el Día Mundial de la Lucha 
Contra el Cáncer de Mama, una epi-
demia que presenta 33.000 casos 
de media en España al año, según 
la Asociación Española Contra el 
Cáncer. La celebración de esta ono-
mástica pretende contribuir a au-
mentar la atención y el apoyo 
respecto a la sensibilización, a la 
detección precoz, al tratamiento y a 
los cuidados paliativos. El compro-
miso de la sociedad, en este as-
pecto, resulta fundamental para 
tratar de erradicar la enfermedad o, 
al menos, concienciar de la impor-
tancia de someterse a un examen 
de mamas regularmente, con la fi-
nalidad de detectar cualquier signo 
o anomalía que pueda desarrollar la 
enfermedad. 

Este año, con la aparición de la 
pandemia del COVID-19, se están 
quedando al margen otro tipo de en-
fermedades que no han dejado de 
existir, aunque así lo parezca; por lo 
que resulta fundamental que los ser-
vicios médicos aumenten y se dote 
de los recursos suficientes al sis-
tema sanitario en España. En defi-
nitiva, que se invierta en salud, la 
cualidad más importante en un ser 
humano. Los diferentes gobiernos 
regionales del Partido Popular en la 
Comunidad de Madrid, que es quien 
tiene las competencias en el sis-
tema madrileño, lleva años desman-
telando la sanidad pública y, como 
consecuencia, lo que ha logrado ha 
sido debilitar un sistema sanitario 
que se ha acentuado con la apari-
ción del Coronavirus.  

En la actualidad se han dejado de 
atender otro tipo de enfermedades, 
como las neurológicas, las oncoló-
gicas y otro tipo de dolencias por la 
aparición del virus respiratorio. Las 
infraestructuras han tenido que de-
dicar sus espacios y los profesiona-
les sus esfuerzos en paliar los 
efectos de una crisis que se ha su-
mado a todas las demás, y el cáncer 
está sufriendo una emergencia que 
perece no preocupar a los respon-
sables de un Gobierno dirigido por 
Isabel Díaz Ayuso que, lejos de pro-
porcionar soluciones, no ha hecho 
más que agudizar los problemas 

con un único objetivo, por encima 
de cuidar de los madrileños, que es 
acentuar la crítica contra un Go-
bierno, el de Pedro Sánchez, con la 
finalidad de derrotarle, cuando el 
objetivo debería ser derrotar al 
COVID-19 y al resto de enfermeda-
des con las que conviven los ciuda-
danos a diario. 

Con la aparición del Coronavirus 
se han empeorado, sobre todo, los 
plazos en la detección del cáncer de 

mama. Según un estudio presen-
tado en la Conferencia Europea de 
Cáncer de Mama, el tiempo de re-
traso en el diagnóstico es de seis 
meses, lo que dificulta el propio 
diagnóstico y empeora el pronóstico 
de curación ya que se trata de un 
tumor con mayores posibilidades de 
curación si se detecta al inicio. 

Estos retrasos están provocados, 
explican los profesionales, por dos 
motivos: uno es que los hospitales 
ha dejado de hacer cribas, segui-
mientos que se realizan en España 
cada dos años, a partir de los 50, y 
que se han paralizado por falta de 
recursos, al tener que regular y cen-
trar la atención médica en los pa-
cientes de COVID-19, por lo que 
resulta sustancial que, aunque ya 
tarde, se invierte en personal y se 

dote de recursos mecánicos a los 
centros hospitalarios, que deberían 
contar con unidades especializadas 
en la detección de este tipo de pa-
tologías. Por otro lado, muchas mu-
jeres han dejado de ir al hospital por 
miedo al contagio del virus, aunque, 
incluso, se hayan detectado algún 
síntoma, como un bulto o una alte-
ración en la piel. 

Durante la conferencia europea 
del Cáncer de Mama, varios espe-
cialistas coincidieron en que “sabe-
mos que esta demora puede incidir 
negativamente en la evolución de la 
mortalidad, ya que el cáncer no se 
detiene y sigue avanzando”. Estos 
mismos especialistas afirman que el 
Coronavirus no interfiere en el trata-
miento ni en la curación del tumor, 
por lo tanto es fundamental que se 
retomen las pruebas de prevención 
cuanto antes para disminuir el 
riesgo. 

Es notorio y hasta aberrante com-
probar que el Gobierno regional de 
Partido Popular y Ciudadanos esté 
centrado en derrocar a un gobierno 
que considera ilegítimo, pese a 
haber sido elegido de manera de-
mocrática en las urnas. Es insul-
tante que Díaz Ayuso y Aguado 
estén jugando con la salud de los 
madrileños y es incomprensible e 
inaceptable que estos dirigentes no 
estén cumpliendo con su cometido, 
que es velar por la salud de los ciu-
dadanos. En lugar de andar jugando 
a estrategias políticas, PP y Ciuda-
danos deberían estar poniendo 
todos sus esfuerzos en reforzar el 
sistema sanitario madrileño, para 
que éste sea capaz de atender, con 
solidez, no solo a las víctimas de 
COVID-19 si no a todos aquellos 
pacientes que sufren otro tipo de 
patologías, como el cáncer de 
mama, y realizar diagnósticos y tra-
tamientos eficaces que puedan sal-
var vidas que, si nadie nos corrige, 
es de lo que se trata. No solo es im-
portante sumarse a la celebración 
de la lucha contra este tipo de enfer-
medades, también es indispensable 
dotar de recursos a quienes real-
mente los necesitan para seguir ha-
ciendo un trabajo digno. En 
definitiva, actuar.

opinióneditorial

Cáncer de mama: 
de lo que se trata 

es de actuar

El Grupo Socialista elevará un ruego al 
pleno de la Corporación solicitando que se 
vuelva a convocar el Consejo de Salud, tal 
y como se comprometió la alcaldesa Martí-
nez el pasado 21 de septiembre en la ce-
lebración de la primera sesión de este 
marco. La concejala socialista, Eva Cel-
drán, ha expresado que “en medio de esta 
segunda ola, consideramos muy necesario 
que el Consejo de Salud vuelva a reunirse 
para conocer cuál es la situación en la que 
nos encontramos, el número de contagios 
y fallecidos, la cantidad de pruebas que se 
realizan y los distintos protocolos que se 
están llevando a cabo". Celdrán ha resal-
tado que “además, consideramos muy ne-
cesario conocer cuáles son las propuestas 
que desde este Consistorio tienen previsto 
hacer para reforzar a la sanidad y a los pro-
fesionales que en ella trabajan”. 

La concejala socialista ha recordado que 
“la alcaldesa debe convocar el Consejo a 
la mayor brevedad posible, tal y como se 
comprometió, afirmado que lo haría en los 
quince o veinte siguientes días de la cele-
bración del último, y ya ha pasado más de 
un mes sin que tengamos noticias suyas, 
como nos ha acostumbrado durante esta 
pandemia”. Celdrán ha manifestado que “la 
alcaldesa Martínez sigue en su particular 
retiro pero es imprescindible poder actuar 
y frenar la tercera ola que científicos y pro-
fesionales consideran que se va a producir 
en el mes de enero”. Por otra parte, Eva 
Celdrán ha señalado que se hace necesa-
rio “también para que las consecuencias 
sanitarias y, obviamente, económicas sean 
las mínimas entre los ribereños y entre 
todos aquellos que trabajan en Aranjuez o 
nos visitan como turistas”. 

Celdrán ha manifestado que “hay mu-
chas ciudades en Europa, en países 
como Reino Unido, Bélgica, Holanda, 
Francia o Alemania que con menos 
casos de contagios de los que tiene 
Aranjuez han adoptado numerosas me-
didas para combatir el contagio comu-
nitario”. La concejala socialista se ha 
referido a medidas como “bares o res-
taurantes, que solo ofrecen comida 
para llevar, horarios a partir de los cua-
les no se puede vender bebidas alco-
hólicas, teletrabajo, reducción del 
numero de personas de un máximo de 
dos núcleos familiares o toques de 
queda nocturna, como en París y en 
otras ocho ciudades que llevan en vigor 
desde el pasado 17 de octubre y que 
va a tener una duración mínima de cua-
tro semanas”. 

El PSOE pedirá que se vuelva a convocar el Consejo 
 de Salud, tal y como se comprometió la alcaldesa
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El PSOE propondrá en el próximo pleno 
municipal acelerar los tramites para la con-
clusión y puesta en marcha del Plan de 
modernización, especialmente con la 
parte que tiene que ver con la administra-
ción electrónica, habilitar los canales de 
comunicación con los vecinos disponibles, 
app municipal y portal de participación 
ciudadana, como elemento descongestivo 
de la Oficina de Atención al Ciudadano y, 
mientras se pone en servicio este Plan de 
Modernización, reforzar la Oficina de Aten-
ción al Ciudadano, tanto técnicamente 
como en recursos humanos, para reforzar 
la atención telefónica y reducir al mínimo 
la atención presencial con el objetivo de 
evitar colas de vecinos a la entrada de la 
OAC. 

Esta propuesta se traduce en la crea-
ción de un Gobierno “verdaderamente 
abierto” que, según ha explicado el con-
cejal socialista Óscar Blanco “se concibe 
como un nuevo modelo de gobierno en el 
cual, de un lado, el ciudadano tiene un rol 
mucho más activo, en el que colabora con 
el Gobierno para la formulación de políti-
cas, la solución de problemáticas y la ge-
neración de valor público; y el Gobierno 
por su parte presenta su gestión de una 
manera más abierta al público generando 
nuevas oportunidades de colaboración y 
construyendo mayor confianza; todo esto 
en un contexto de uso intensivo de tecno-
logías de la Información y las comunica-
ciones. 

Para Blanco, “la participación, la cola-
boración, la transparencia y rendición de 
cuentas y el uso de la tecnología son im-
prescindibles para promover más estos pi-
lares”. El concejal socialista ha recordado 
que “gracias a la obtención de los fondos 
FEDER en el año 2016, el anterior Go-
bierno Socialista preparó un Plan de Mo-
dernización con el objetivo fundamental de 
alcanzar los estándares de un gobierno 
abierto en nuestra administración local”. 
Este plan, dotado económicamente con 
más de un millón de euros incluidos en los 
presupuestos, que aún hoy siguen vigen-
tes, incluía varias fases: “una primera de 

consecución de la administración electró-
nica para mejorar la comunicación veci-
nos-administración, con el ‘recableado’ de 
todos los edificios municipales para garan-
tizar un buen ‘camino’ por el que circulara 
la información, la adquisición de un soft-
ware informático y la renovación del par-
que informático del ayuntamiento y 
mejorar los servidores”. 

La segunda fase, ha explicado el con-
cejal socialista, “se centraba en la mejora 
de la transparencia municipal y puesta en 
marcha de un portal de datos abiertos”. 
Blanco ha recalcado que “desde la puesta 
en marcha del portal municipal de trans-
parencia en la legislatura 2011-2015, año 
tras año se ha ido mejorando en índices 
de transparencia, y así lo corroboró la úl-
tima auditoria elaborada por Transparen-
cia internacional en 2017, donde se 
pasaba de un suspenso a un aprobado 
alto”. Para ello, el concejal considera im-
prescindible “disponer de administración 
electrónica y poner en marcha el expe-
diente electrónico para ofrecer pública-
mente estos datos y por tanto dar un salto 
de calidad en transparencia”. 

La tercera fase incluía la mejora de la 
participación con la creación de una app 
municipal “donde los ciudadanos pudie-
ran trasladar sus quejas y sugerencias, 
desperfectos urbanos e informarse de la 
actualidad municipal” y un portal munici-
pal de participación ciudadana “similar a 
la que ya están funcionando en otras ciu-
dades, que permitía a los vecinos propo-
ner proyectos y valorar los proyectos del 
gobierno, de tal forma que se eligiesen 
por votación. Estaba completamente im-
plementado y en funcionamiento. Sólo 
faltaba definir los porcentajes de aproba-
ción y participación para lanzar los pro-
yectos”. Blanco ha recordado que 
“ambos canales estaban listos para di-
fundir y que los vecinos comenzaran a 
usarlo para familiarizarse con ellos. Sin 
embargo, año y medio después, aún no 
están en servicio”. 

Blanco ha finalizado expresando que 
“estas herramientas, de no haber perdido 
un tiempo tan valioso durante esta legisla-
tura, habrían sido esenciales durante la 
primera ola de la pandemia, como así ha 
sido en muchos otros municipios”. 

El PSOE propondrá la creación de un “Gobierno  
verdaderamente abierto” y el refuerzo de la Oficina 

de Atención al Ciudadano
Óscar Blanco: “El proyecto de modernización que dejó el anterior gobierno Socialiasta, dotado 

con más de un millón de euros, de haber sido desarrollado se habrían beneficiado miles  
de vecinos durante la pandemia” 

”

El grupo socialista presentará una pro-
puesta a pleno para instar a la Comunidad 
de Madrid, por una parte, a que se trans-
fieran los fondos que a Aranjuez le corres-
ponden del fondo aprobado de los 130 
millones de euros el pasado mes de junio 
y, por otra, a crear un fondo extraordinario, 
no reembolsable, para que los ayunta-
mientos puedan hacer frente al desequili-
brio presupuestario a consecuencia de la 
crisis de COVID19. 

El concejal socialista, Luis Javier 
Benito, ha expresado que “son 
los ayuntamientos lo que, por 
cercanía y responsabili-
dad, tienen que dar una 
respuesta rápida, eficaz 
y eficiente a las nece-
sidades de sus veci-
nos y vecinas y las 
medidas que 
deben adoptar las 
distintas adminis-
traciones tendrán 
una gran inciden-
cia en la vida de 
los ciudadanos y 
en los servicios pú-
blicos que la admi-
nistración local está 
obligada a prestar”. 

Benito ha remarcado 
que, hasta ahora, “tanto 
el Gobierno de España 
como el propio Ayunta-
miento de Aranjuez, mediante 
las mesas de negociación para 
la reconstrucción de la ciudad, son 
los que han adoptado unas medidas 
que no se están correspondiendo desde 
el Gobierno regional”. El concejal socia-
lista ha recordado que desde el Ayunta-
miento se ha destinado un total de 
1.050.000 euros de su presupuesto para 
afrontar la situación. “En esta cantidad 
están incluidos los 253.188 euros del Con-
venio Especial de los Servicios Sociales 
del Fondo Social Extraordinario transferi-
dos por el Gobierno de España, que ade-

más de destinar a la Comunidad de Ma-
drid los 38.755.146 euros de este Fondo 
Social Extraordinario, ha actualizado las 
entregas a cuenta del año 2020 como me-
didas urgentes para responder al impacto 
económico del COVID19, un total de 2.867 
millones de euros de los que a la Comuni-
dad de Madrid le 

co -
r respond ían 1.044 millones 
que se les transfirieron en dos pagos, uno 
el 23 de marzo y otro el 23 de abril”.  

 
Por otra parte, el Gobierno de España 

ha transferido 2.455.752 de euros, me-
diante una ampliación de estos fondos, 
“para garantizar el derecho a la alimenta-

ción de niños y niñas en situación de vul-
nerabilidad, destinados a becas de come-
dor”. Además, el Gobierno de la nación 
aprobó el pasado mes de junio destinar 
16.000 millones de euros, del Fondo Covid 
2019, para todas las Comunidades Autó-
nomas para paliar la disminución de los in-
gresos por caída de actividad económica. 
“El propio Vicepresidente de la Comuni-
dad de Madrid, Ignacio Aguado, recono-

ció el pasado mes de junio que la 
Comunidad de Madrid recibirá un 

total de 3.416 millones de este 
fondo, de los que, a día de 

hoy, ya se ha cobrado una 
primera y una segunda 

partidas, en julio y en 
septiembre, y está pre-
visto que se reciban 
otras dos partidas, 
una en noviembre y 
otra en diciembre”, 
ha explicado Be-
nito, que ha inci-
dido en que la 
propia Comunidad 
de Madrid aprobó 
destinar 130 millo-
nes de euros para 

que los Ayuntamien-
tos afrontasen el gasto 

corriente y, a día de 
hoy, el Ayuntamiento de 

Aranjuez no ha recibido 
ninguna cantidad que faci-

lite la prestación de los servi-
cios municipales básicos, y aún 

así el Ayuntamiento de Aranjuez ha 
afrontado inversiones para adaptar y 

limpiar los colegios, repartir mascarillas y 
geles hidroalcohólicos y se han aprobado 
medidas fiscales para la hostelería, que ya 
reclamamos desde el PSOE que es insufi-
ciente porque además hace falta abrir lí-
neas de ayudas para pymes y autónomos 
en dificultad por las medidas contra el 
COVID19, y para aquellos trabajadores/as 
por cuenta ajena que se hayan quedado 
sin trabajo. 

El PSOE propondrá instar a la Comunidad de Madrid a 
que destine un fondo económico no reembolsable al 

Ayuntamiento de Aranjuez para hacer frente a los 
gastos extraordinarios derivados del COVID19

Luis Javier Benito: “Son los ayuntamientos lo que, por cercanía y responsabilidad, tienen que 
dar una respuesta rápida, eficaz y eficiente a las necesidades de sus vecinos y vecinas”
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NACIONAL

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de 
Aranjuez ha vuelto a criticar la actitud pa-
siva de la alcaldesa, María José Martínez, 
durante estos meses de crisis sanitaria pro-
vocada por la COVID19. La portavoz del 
grupo, Montserrat García, ha afirmado que 
“ya no es que siga sin informar a los veci-
nos de cuál es la situación del municipio 
respecto a contagios e ingresos hospitala-
rios, que no es buena, es que, además, la 
seguridad en el municipio está brillando por 
su ausencia y la alcaldesa, no lo olvidemos, 
es la máxima responsable de la Policía 
Local”. 

García ha lamentado que “esta desidia 
a la hora de gestionar y esta incapacidad 
de dirigir a un grupo de concejales, es-
pecialmente el responsable de Sanidad, 
González Granados, están provocando 
que Aranjuez, además de ser una ciudad 
abandonada respecto a la higiene ur-
bana y al mantenimiento, sea también un 
lugar en el que la seguridad no se está 
garantizando como debería en una situa-
ción de pandemia como la que estamos 
sufriendo”. 

La portavoz socialista ha expresado que 
“no hay presencia policial en las calles para 
garantizar las medidas de seguridad im-
puestas por las administraciones corres-
pondientes, no se comprueba el precintado 
de los parques infantiles, que el Gobierno 
cerró hace unas semanas, provocando que 
varios de ellos estén siendo usados por ve-
cinos, no hay vigilancia en lugares muy 
concurridos como la Plaza de San Antonio 
o el Pozo de las Nieves, no se ha reforzado 
la seguridad en eventos como el de los glo-
bos aerostáticos celebrado el pasado fin de 
semana y no se informa de si se está san-
cionando a quienes no cumplen con las 
medidas de seguridad”. García ha manifes-
tado que “además, se acerca la celebra-
ción del Día de los Santos, donde se 
concentra mucha gente que acude al ce-
menterio, y no sabemos qué dispositivo ha 
diseñado el Gobierno municipal para que 
se celebre con totales garantías”. García ha 
recordado que “tampoco se controlan los 

botellones o concentraciones de personas 
en ciertos lugares, sobrepasando el nú-
mero máximo permitido y, en muchos 
casos, sin el correspondiente uso de mas-
carilla; y esto es algo que ya le trasladé a la 
alcaldesa personalmente, pero prefiere 
mirar para otro lado y no ver una realidad 
que es la que está sucediendo en Aran-
juez”. 

Por otro lado, la portavoz socialista se ha 
cuestionado por qué en las entradas y sa-
lidas de los colegios no hay presencia po-
licial “todos los días en todos los centros, 
sobre todo porque antes de la pandemia 
había mucha más Policía Municipal en 
estas dependencias, y son horas punta en 
las que se concentra mucha gente que, 
gracias a la responsabilidad de la inmensa 
mayoría, no está provocando que la situa-
ción se complique más aún”. García ha re-
calcado que “no puede excusarse la 
alcaldesa diciendo que hay menos efecti-
vos por las jubilaciones, porque esto es 

algo que ya se sabía”. Además, sostiene 
que “lo que debería haber hecho la alcal-
desa es organizar el servicio con turnos 
desde el inicio de la pandemia, que es algo 
que no ha hecho a pesar de haber tenido 
tiempo más que suficiente”. 

El Partido Socialista, ante esta situación, 
exige a la alcaldesa de esta ciudad que se 
responsabilice y actúe para garantizar la 
seguridad, el mantenimiento de la distancia 
social y el uso de la mascarilla, organizando 
el dispositivo policial que exija su cumpli-
miento. “Ya va siendo hora que Martínez 
salga de su particular retiro y vele por el bie-
nestar de la ciudad y de sus vecinos, que 
es a quienes se debe y a quienes tiene que 
rendir cuentas, tanto de su gestión como de 
la situación sanitaria de la ciudad, para que 
los ciudadanos no tengan que buscar cifras 
y datos porque el Gobierno municipal ni se 
los facilita ni les informa de lo que está pa-
sando en su ciudad”, ha concluido la por-
tavoz. 

El PSOE critica que la alcaldesa, máxima responsable de 
la Policía Local, no garantice que se cumplan las medidas 

impuestas por las administraciones

El Consejo de Ministros ha autorizado 
esta semana la adquisición de 
31.555.469 dosis de vacunas desarrolla-
das por AstraZeneca contra la COVID-
19, de las que, en principio, estarían 
disponibles tres millones a partir del pró-
ximo mes de diciembre y el resto, de 
forma progresiva, hasta el mes de junio, 
tal y como han informado en la web 
www.lamoncloa.gob.es. 

El ministro de Sanidad, Salvador Illa, 
ha explicado en el mismo medio que 
“este acuerdo concreta la participa-
ción de España en el contrato sus-
crito el pasado 27 de agosto 
entre la Comisión Europea y 
esta empresa para com-
prar 300 millones de va-
cunas para los Estados 
miembro”. 

Según el Ministe-
rio, “la vacuna re-
quiere dos dosis 
por inmunización, 
por lo que el nú-
mero de inmuniza-
ciones es la mitad 
de las dosis 
(15,777.734 millo-
nes) y el coste total 
por inmunización es 
de 5,80 euros. De 
esta cantidad, 2,24 
euros serán a cargo de 
la Comisión Europea y el 
resto, 3,56 euros, lo abo-
nará cada Estado miembro. 
España prevé un desembolso 
inicial de 56 millones, que podría au-
mentar hasta los 76 si finalmente el coste 
de la vacuna superara las previsiones ini-
ciales, una posibilidad que el contrato re-
coge de forma expresa, con un máximo 
de incremento del 20%”. 

Illa ha explicado que “la vacuna está 
ahora mismo en la fase 3 de los ensayos 
clínicos, que se realizan sobre 15 millo-
nes de personas, y en proceso de revi-
sión abierta por parte de la Agencia 

Europea del Medicamento. "Es muy im-
portante resaltar que no se va a suminis-
trar ninguna vacuna que no supere los 
requisitos de seguridad y de eficacia", ha 
asegurado” 

 
Segunda ola 
El Ministro de Sanidad ha afirmado que 
“la segunda ola de coronavirus es una 
realidad en toda Europa con incidencias 
a c u - muladas 

d e 
casos por 100.000 habitan-
tes en un periodo de 14 días "muy altas". 
Illa ha reconocido que con la llegada del 
invierno se esperan “semanas muy 
duras”. 

El Ministro de Sanidad ha incidido en 
que las medidas esenciales para evitar 
la propagación del virus “son la reduc-

ción de la movilidad y de los contactos 
entre personas, que deben sumarse a 
las básicas del lavado de manos fre-
cuente, uso de la mascarilla, distancia-
miento social de dos metros, la 
ventilación constante de espacios cerra-
dos y la higiene personal y colectiva”. 

 
Empleo 
Por otra parte, el Consejo de Ministros ha 
aprobado también el Plan Anual de Polí-
tica de Empleo para 2020 (PAPE), que 
contiene el conjunto de servicios y pro-

gramas que llevarán a cabo tanto las 
comunidades autónomas como el 

Servicio Público de Empleo Es-
tatal (SEPE). 

La Ministra María Jesús 
Montero ha explicado que 

“el plan se articula en 
seis ejes: orientación, 
formación, oportunida-
des de empleo, igual-
dad en el acceso al 
mercado laboral, em-
prendimiento y me-
jora del marco 
institucional del Sis-
tema Nacional de Em-
pleo”. 

El plan, según ha pu-
l i c a d o 

lamoncloa.gob.es, está 
dotado con total de 5.793 

millones de euros, de los 
cuales ya se han repartido a 

las comunidades autónomas 
1.944 millones. 

Montero ha recordado que “el plan se 
reformuló en la Conferencia Sectorial de 
Empleo y Asuntos Laborales celebrada 
el 1 de abril, en la que se acordó con las 
autonomías la distribución de más 1.048 
millones de euros. A ellos se suman casi 
896 millones acordados en la conferen-
cia celebrada el 30 de septiembre, que 
se colocó a las políticas activas de em-
pleo en el centro de los planes para la re-
construcción”.

El Gobierno de Pedro Sánchez autoriza la adquisición 
de más de 31 millones de dosis de vacunas contra la 

COVID-19
Montserrat García: “no hay presencia policial en las calles, no se comprueba el precintado de 
los parques infantiles, no hay vigilancia en lugares muy concurridos, como las entradas y sali-

das de los colegios, y no se ha reforzado la seguridad en eventos celebrados en la ciudad” 
El Gobierno también ha aprobado el Plan Anual de Política de Empleo para 2020, dotado 

con 5.793 millones de euros
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Viernes 23 de octubre de 
2020 
20:30 horas 
Localidades desde 10€ 
 
SINOPSIS: 
 
¿Estás preparado para 
soñar? ¡Visita los límites de lo 
real! ¡Vive el viaje! 
«Más allá de los sueños» es 
un espectáculo diferente 
cada vez. Cuatro viajes distin-
tos por el mundo donde se di-
fumina lo posible y lo 
imposible. 
El primer episodio es un viaje 
por el tiempo, una ilusión de 
la mente humana. El se-
gundo, será por el mundo de 
la imaginación, de la capaci-
dad de crear con nuestra 
mente una realidad aluci-
nante. En el tercer episodio 
serán las emociones las pro-
tagonistas y en el cuarto via-
jaremos por el mundo onírico. 
Vive en primera persona una 
de las experiencias más 
asombrosas, divertidas y sor-
prendentes. Toda una espec-
tacular vivencia que nos hará 
vibrar, asombrarnos, reír… 
donde los espectadores po-
drán elegir si participar y 
tener una de las experiencias 
más increíbles de su vida. 
¿Hasta dónde podemos lle-
gar a sentir gracias a la hip-
nosis? ¿Es posible predecir el 
futuro y desarrollar la habili-
dad de adivinar cómo se 
comportarán las personas? 
¿Se pueden captar los pensa-
mientos de otra persona? 
¿Sugestión, psicología, habi-
lidad mental o, tal vez, algo 
más?

Domingo 25 de octubre de 2020 
18:00 horas 
Localidades desde 14€ 
 
SINOPSIS: 
¿Estás preparado para soñar? ¡ViLa 
Cenicienta es un cuento llevado a 
la danza que se presenta como una 
divertida comedia llena de imagina-
ción y color, que no para de sor-
prender a pequeños y mayores, 

durante la hora de duración del es-
pectáculo. Con diseños originales 
de escenografía y vestuario. La mú-
sica es única, compuesta expresa-
mente para un ballet flamenco para 
niños. Cenicienta, gracias a su 
Hada Madrina y a sus queridos 
amigos ratoncitos, irá a la fiesta del 
Príncipe con su vestido largo de 
perlas y sus zapatos de brillantes, y 
su destino cambiará para siempre. 

PROGRAMA: -“¡Cenicienta lim-
pia!” -La ayuda de los ratoncitos – 
Anuncio al Baile -Sobrevivire -Sue-
ños rotos -:“Ya Estoy aquí,”Hada 
Madrina -El Baile del Principe -Ca-
racoles de las hermanastras -Sevi-
llanas con el Principe  -La 
Contradanza del Enamoramiento -
El Zapatito del amor -Rancancan 
,prueba de zapato -¡Ya se han 
casao!

Más allá de los sueños: 
Mentalismo e hipnosis

La Cenicienta flamenca

CULTURA

teatro real carlos III


